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漫漫创业路    步步攀高峰

每当我翻阅新一期《中华消化外科杂志》时,常常被她的内容和

图片所打动,她就像一部精美的手术录像深深地吸引着我。当我们回

顾其10年的历史,可发现以黄志强院士为首的一大批外科前辈、专家

以及编辑人员为其成长和发展倾注的大量时间和精力。

记得早在20世纪90年代,黄志强院士就提出要以西南医院肝胆外

科为基础创办一本外科专业学术期刊,目的是在办刊中进行更为广泛

的学术交流,积极促进并推动学科特别是专业学术水平的发展。经过

充分酝酿和准备,第一册《消化外科》与读者见面了。其精美的设计和

排版、优质的纸张和印刷、新颖的栏目设计和精细的图片以及高水平的专业论文深深地吸

引并感染了读者。《消化外科》那淡灰白的封面、柔和的线条、醒目的标志图案、良好的

纸材到今天仍让人记忆犹新。她像一个营养充足,发育优良的胎儿,一出生即让人感到赏心

悦目,充满了活力和朝气。正因为如此,在编辑部主编和全体编委的不懈努力下,杂志先后获

得国家新闻出版总署批准的CN刊号,成为国家科技部信息情报研究所审批的科技类专业核

心期刊,并被多家信息情报期刊和网络中心收录。作为一位学术期刊的编辑人,对编辑部的

每一位成员为此付出了多少心血深有体会并感同身受,在此我谨向编辑部的全体同仁和所

有关心、爱护、支持和帮助《中华消化外科杂志》的同行和领导表示诚挚的感谢!感谢你

们为外科同行提供了这样一本富含学术营养的刊物!更令人感到高兴的是在黄志强院士的

关心下,编辑部同仁在董家鸿教授和全体编委的共同努力下,《消化外科》于2007年正式更

名为《中华消化外科杂志》。进入中华医学会杂志系列应该是医学办刊人的最高荣誉,也

是同行学者、专家、读者对杂志学术水平的认可。

回顾成绩我们也需要不断地思考。现在大家都在热议SCI和期刊的影响因子,这是不是

有些偏离了我们的办刊初衷?我们的读者对象是国内外科同行,包括一线及基层的外科医

师。他们在想些什么,需要什么,我们该如何提供更加符合他们“胃口”的技术食粮才是我

们办刊的近期目标。作为一本中文医学学术期刊,我们努力的方向应是把杂志办成学术精

品,办成我们读者自己心中的SCI期刊。大家欢迎的、喜欢的就是最好的。我期待着《中华

消化外科杂志》与时俱进,不断创新,更加贴近读者,永远把读者的需要放在首位。

《中华消化外科杂志》在每期出刊的过程中,广泛征求意见和建议,博采众家之长。相

信在不久的将来,在黄志强院士及董家鸿教授的带领下,在各位编委的关怀和指导下,在广大

读者、作者的支持下,在陈敏主任及编辑部全体同仁的共同努力下,《中华消化外科杂志》

将更上一层楼!
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